

Referent*in

Speaker



Weltkongress Gebäudegrün

World Green
Infrastructure Congress
WGIC 2023

www.bugg-congress2023.com

Kontaktdaten / Contact information

M. Sc. Arch. Giulia Pozzi
fabulism + nuko PartGmbH
Mitbegründerin
Breite Straße 28
23966 Wismar
+49 3841 24 65 205
Straßburger Straße 26
10405 Berlin
+49 30 12313328
Germany
info@fabulismoffice.com
mail@lysann-schmidt.com
<https://fabulismoffice.com/>
<https://www.lysann-schmidt.com/>



(English version below)

Kurzvita

Giulia Pozzi (Bologna, 1987) studierte an der Fakultät für Architektur in Ferrara und an der Königlich Dänischen Akademie der Schönen Künste in Kopenhagen (KADK).

Nach ihrem Abschluss mit Auszeichnung im Jahr 2012 arbeitete sie von 2012 bis 2014 als Lehrbeauftragte an der Universität Ferrara.

Ab 2014 arbeitete sie bei dem internationalen Landschaftsarchitekturbüro TOPOTEK1 in Berlin, wo sie als Projektleiterin an mehreren Projekten in Europa, Russland und dem Nahen Osten beteiligt war.

2019 gründete sie zusammen mit Mirko Andolina fabulism GbR, ein Architektur- und Landschaftsbüro mit Sitz in Berlin, das an der Schnittstelle von Architektur, Landschaft und Urbanismus arbeitet. Mit dem Büro fabulism ist sie eine der Gewinnerinnen des Preises Junge Landschaftsarchitektur - FRISCHGRÜN21. fabulism GbR arbeitet häufig mit Lysann Schmidt Landschaftsarchitektin zusammen und gemeinsam eröffnen sie 2023 fabulism+nuko PartGmbH.

Von Oktober 2020 bis Oktober 2022 ist Giulia Pozzi Gastprofessorin an der Universität Kassel im Fachbereich Nachhaltige Städte und Gemeinden FB06 Architektur - Stadtplanung - Landschaftsplanung. Ab März 2023 ist sie Gastprofessorin an der Hochschule Kaiserslautern Fachbereich Bauen + Gestalten.

Vortragstitel

Dialog der Innenraumbegrünung mit der Landschaftsarchitektur

Kurzbeschreibung des Vortrags

Die Präsentation beschreibt das Projekt des neuen Gebäudes der NRW.Bank-Zentrale. Das Gebäude soll als Statement für Zukunftsorientierung und Innovation das neue Gesicht der NRW.Bank sein. Es wird durch die Nutzung zukunftsorientierter Bautechnologien den Unternehmenszweck und die Werte der NRW.Bank vermitteln und dabei Begegnungen im Innen- und Außenraum transparent gestalten.

Referent*in

Speaker



Weltkongress Gebäudegrün

World Green
Infrastructure Congress
WGIC 2023

www.bugg-congress2023.com

Der Rhein ist Ausgangspunkt für die Entstehungsgeschichte der Stadt Düsseldorf. Hier an der Mündung der Düssel in den Rhein haben sich schon in der Altsteinzeit Menschen niedergelassen. Über den Rhein war Düsseldorf so mit anderen europäischen Städten und der ganzen Welt verbunden. Der Rhein durchläuft von der Quelle bis zur Mündung verschiedene spezifische Landschaften: als Alpenrhein, Hochrhein, Oberrhein, Mittelrhein, Niederrhein, Rheindelta. Jeder dieser Abschnitte ist durch bestimmte Landschaftsmerkmale gekennzeichnet, die in der Parklandschaft in und um die NRW.BANK erlebbar gemacht werden.

Das Konzept des vertikalen Rheins bietet die Möglichkeit, gemäß Landschaftstypologien eine Vielfalt an heimischen Bäumen, Sträuchern, Gräsern und Stauden zu nutzen. Ziel ist die Stärkung der Artenvielfalt im Lebensraum Düsseldorf für Flora und Fauna, sowie die Verbindung von menschlicher Arbeitskultur und Naturraum.

Short vita

Giulia Pozzi (Bologna, 1987) studied at the Faculty of Architecture in Ferrara and at the Royal Danish Academy of Fine Arts in Copenhagen (KADK).

After graduating with distinction in 2012, she worked as a teaching assistant with the University of Ferrara from 2012 to 2014.

From 2014 she worked at the international landscape architecture firm TOPOTEK1 in Berlin, where she was involved as a project manager in several projects in Europe, Russia and the Middle East.

In 2019, together with Mirko Andolina, she founded *fabulism GbR*, an architecture and landscape practice based in Berlin that works at the intersection of architecture, landscape and urbanism. With the office *fabulism*, she is one of the winners of the Young Landscape Architecture - FRISCHGRÜN21 award. *fabulism GbR* often collaborates with Lysann Schmidt Landschaftsarchitektin and all together they open in 2023 *fabulism+nuko PartGmbB*. From October 2020 until October 2022, Giulia Pozzi has been visiting professor at the University of Kassel in the department of Sustainable Cities and Communities FB06 Architecture - Urban Planning - Landscape Planning. From March 2023 she is visiting professor at the Hochschule Kaiserslautern University of Applied Sciences Fachbereich Bauen + Gestalten.

Lecture title

Dialogue of indoor greening with landscape architecture

Short description of the lecture

The presentation describes the project of the new building of the NRW.BanK headquarters. As a statement of future orientation and innovation, the building is to be the new image of NRW.Bank. It will convey NRW.Bank's corporate purpose and values through the use of future-oriented building technologies, while making encounters inside and outside transparent.

The Rhine is the starting point for the history of the city of Düsseldorf and of this project. People settled here at the Düssel into the Rhine as early as the Palaeolithic Age. Düsseldorf was thus connected to other European cities and the whole world via the Rhine. The Rhine runs through various specific landscapes from its source to its delta: as the Alpine Rhine, the High Rhine, the Upper Rhine, the Middle Rhine, the Lower Rhine, the Rhine Delta. Each of these sections is characterised by specific landscape features that can be experienced in the park landscape in and around NRW.BANK.

Referent*in

Speaker



Berlin
27 - 29 June 2023

Weltkongress Gebäudegrün

**World Green
Infrastructure Congress
WGIC 2023**

www.bugg-congress2023.com

The concept of the vertical Rhine offers the opportunity to use a variety of native trees, shrubs, grasses and perennials according to landscape typologies. The aim is to strengthen biodiversity in the Düsseldorf habitat for flora and fauna as well as to link human working culture and the natural environment.